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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Sportanlage Tonschacht ist ein wichtiges Gelände für die Sport- und Freizeitvereine im 
Stadtgebiet Südost. Wir als CDU-Fraktion beantragten bereits im Jahr 2002 mit dem Antrag 
A0033/02 „Sportanlage Tonschacht sanieren“ die Verbesserung der Situation vor Ort bzw. 
Sanierung des Geländes Tonschacht. 
Bereits in seiner Augustsitzung im Jahr 2013 hat der Stadtrat einen Grundsatzbeschluss zum 
Ausbau dieser Anlage gefasst (Beschluss-Nr. 2012-70(V)13) und die nötigen finanziellen 
Mittel hierfür sollen auch schon bewilligt worden sein. Leider ist bezüglich eines Voranschrei-
tens der Maßnahme bisher noch nichts zu erkennen.  
 
 
Daher frage ich an:  
 

1. Warum kommt es zu den bisherigen Verzögerungen in der Umsetzung der beschlos-
senen Maßnahmen? 

2. Welche Zeitschiene sieht die Verwaltung derzeit zur Umsetzung der Maßnahmen 
vor?  
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Andreas Schumann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 


